



2005年7月10日

日本共産党
北茨城市委員会
磯原町豊田 1030-2
43-0468(福田)
42-2462(鈴木)

毎週日曜日発行
お問合せは上記へ

情陳願
6月議会
審議から

6月議会には3つの請願・陳情が提出されました。それぞれ審議の結果は次のとおりです。

米国産牛肉の拙速な輸入再開に反対し、BSEの万全な対策を求める陳情

「食とみどり、水を守る 県北地区労農会議」から提出された陳情です。二頭目のBSE牛など米国産牛肉の検査態勢の不備などがいいよ問題になり、同趣旨の意見書提出を賛成多数で採択しました。

市議選前の議会にも、同

趣旨の請願が、日本共産党が紹介議員となつて県北農民センターから提出されましたが、継続審議のまま審議未了となっていました。

公契約法の制定についての意見書提出を求める請願

建築業界の元下請関係に



あやめ

関南町の関本下地区にあるアヤメ園です。場所は、北茨城高校の南の山ふもとの減反田。道からは奥まっているため、知る人は少ないかもしれません。

おいては、何層にもわたる

「重層下請構造」の中で、

労務費は下請になるほど減

額されているのが実態。公

共工事においても同様の実

態があります。

せめて税金が使われる公

契約においては、元請契約

で積算された賃金が、末端

下請労働者や職人に減額さ

れることなく支払われるべ

きとし、市建築職組合(組

織人員249人)が提出し

ていました。日本共産党も

賛成し、賛成多数で採択さ

れました。

市立総合病院での人工透析

治療の継続を求める陳情

本紙6月12日号でもお知

らせた当陳情は、受け入

れる病院側の体制が十分に

整えないとして、継続審議

となりました。

共産党市議団は、条件の

整備について課題は多くと

も、陳情趣旨については願

意受当として採択を求める

立場から、継続審議には反

対しました。

「どつこつ言えないが、

熟慮していただきたい」

首相の靖国神社

参拝に市長答弁

6月議会で日本共産党の

福田明議員は、小泉首相の

靖国参拝への市長の見解を

問いました。福田議員は

「総理の参拝が内外焦点と

なり、特に多大な犠牲を受

けたアジア各国から大きな

批判が上がっている。根底

には、A級戦犯が合祀され

ていると同時に、あの侵略

戦争を正しかったと主張し

ている特異な体質がある。

総理が参拝することは、そ

の考えにお墨付きを与える

ことになる」と質問。

村田市長の答弁は「首相

は不戦の誓いをするために

靖国神社に行っていると思

い、私がどつこつ言つこと

はできないが、内外のこと

を考えて熟慮していただき

たい」という内容でした。

ご相談はお気軽に



市議会議員
鈴木やす子
☎42-2462



市議会議員
福田 明
☎43-0468

「北茨城民報」は
インターネットでもご覧いただけます。
<http://www.jcp-ktib.com/>

農業委員 選挙

27年ぶりの投票に 鈴木孝夫候補に大きなご支持を

3年に一度改選される農業委員の選挙が、7月3日に告示されました。定数14に対して、15名が立候補。投票になるのは27年ぶりの



街頭から訴える鈴木孝夫候補

ことです。各集落で一部の役員が推薦候補を決める動きのなか、日本共産党の鈴木孝夫候補は「作る顔が見える食べ物をと土にまみれ、5期15年、現場の実感に立つて農業委員を務めてきました。農業つぶしの政治に、なんでもかんでも異議なしとおとなしくしているわけにはいきません。農業を守りたいと願う一票を、どうぞ日本共産党の鈴木孝夫にお寄せください」と支持を訴えています。